
 

 

 
 
 
 

 
 

 
Acta de la reunión de la Mesa Directiva, miércoles 7 de febrero de 2018 
 

Miembros que estuvieron presentes: 

Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
1. Apertura  
1.01  Llamada al orden a las 5:03 p.m. 
1.02  Comentario público sobre la agenda de la sesión a puerta cerrada - No hubo comentarios.  
 
2.  Sesión a puerta cerrada 
2.01  Agenda de la sesión a puerta cerrada. (Sra. Gonzales) 
La Mesa Directiva se reunió a puerta cerrada a las 5:04 p.m. 
 
3.  Reconocimiento de estudiantes – 6:00 PM  
3.01 Reconocimiento del Equipo de Varones Dream Step de la Martin Luther King Jr.,  Junior High School 
(Sra. Stevenson) 
El recién formado Equipo de Varones Dream Step formE4D exhibió sus rutinas inspiradoras para la Mesa 
Directiva y el público, acompañado por su maestro de sexto grado, el Sr. Marcus Logan.  Se tomaron fotos y 
recibieron certificados de reconocimiento de la Mesa Directiva. 
 
3.02 Reconocimiento de los ganadores de la Competencia La Palabra Hablada (Dra. Schulze) 
La Mesa Directiva reconoció al ganador del Concurso de Palabra Hablada de la celebración de Martin Luther 
King, Jr. del 12 de enero.  Dos de los estudiantes estuvieron presentes para recitar sus premiados discursos: 
Emerald Phuangsri, de la escuela Rancho Medanos y Grateful Pankito, de la Pittsburg High School.  Los 
estudiantes fueron bien recibidos y se tomaron fotos con la Mesa Directiva. 
 
4.  Llamada a la sesión abierta- 6:30 PM  
4.01 La Mesa Directiva volvió a la sesión abierta a las 6:31 p.m. con el juramento a la bandera. 
 
4.02 Reorganización de la Agenda – Ninguno. 
 
5.  Informe de la sesión a puerta cerrada/Acción  
5.01 Informe sobre acciones del personal (Sra. Gonzales) 
La Sra. Gonzales informó que las  acciones del personal fueron aprobadas como se presentaron. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
La Mesa Directiva votó para negar un permiso de ausencia personal no remunerado para el empleado #5260. 
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. Joseph Arenivar. 



 

 

Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
La Sra. Gonzales leyó de nuevo el anuncio para el Sr. Larry Oshodi, nombrado como Director de Recursos 
Humanos en la reunión de la Mesa Directiva del 24 de enero.  El Sr. Oshodi estuvo presente para abordar a la 
Mesa Directiva, expreso su aprecio por la oportunidad y dijo que espera unirse a la gran labor que ya se está 
realizando en Pittsburg. 
  
5.02 Litigios– Ninguna acción tomada. 
 
6.  Comentarios 
6.01 Comentarios del público: asuntos que no están en la agenda. 
Allan Evans Jr. – agradeció a la Mesa Directiva por el equipo de baloncesto en la Black Diamond High School.  
Algunos de los estudiantes están mejorando su promedio de grados por su deseo de permanecer en el equipo, 
es un gran motivador.  El equipo ha tenido algunos problemas para conseguir un autobús para sus eventos 
deportivos, a él le gustaría recibir ayuda con este problema.  El 11 de diciembre tuvo un evento para celebrar 
la diversidad.  El recitó un poema que compartió en el evento de diversidad llamado “Feliz Año Nuevo.” 
 
6.02 Comentario de la estudiante miembro de la Mesa Directiva. (Srta. Elam) 

 El jueves pasado tuvimos Clubs Carnival, no todos participaron pero fue un buen evento con mucha 
comida buena.  

 También tuvimos la Casa Abierta del 8º grado, donde un grupo selecto de estudiantes de último año 
presentaron diapositivas para los padres y los alumnos del 8º grado sobre lo que necesitarían para 
comenzar y las actividades disponibles para ellos.  

 La semana pasada tocamos música en el patio tratando de motivar a los estudiantes para que se 
involucren, y colaboramos con el Black Student Unión por el Mes de la Historia Afroamericana.  La BSU 
estará programando un concurso de talentos - aún no está segura de la fecha.  

 El liderazgo se está preparando para el Día de San Valentín y la Semana del Espíritu Escolar  
 

6.03 Comentarios de la Superintendente. (Dra. Schulze) 

 Como declaró la Srta. Elam, es el Mes de la Historia Afroamericana y hemos tenido una actuación 
maravillosa esta noche, y se están llevando a cabo más actividades durante el mes en todas nuestras 
escuelas. 

 También estamos celebrando la Semana de Aprecio al Consejero, y queremos agradecer a todos 
nuestros Consejeros por el maravilloso trabajo que hacen.  Un agradecimiento público especial para 
nuestro personal de consejería de la secundaria, ellos hicieron una presentación en la Conferencia de 
CASC en Berkeley el lunes y compartieron algunas de las actividades que ellos organizaron para 
nuestros estudiantes de 8° grado mientras se preparan para la transición a la escuela preparatoria. 

 También quiero recordarles a todos que tendremos una reunión del Presupuesto Comunitario el lunes, 
12 de febrero a las 6:00 pm en el Teatro Pequeño.  Los miembros de la comunidad y las familias de 
Pittsburg son bienvenidos a aprender cómo funcionan los presupuestos, las fuentes de financiación, 
dónde se gasta el dinero y las restricciones presupuestarias. Como parte de nuestro proceso de LCAP 
queremos asegurarnos de que la comunidad tenga toda la información que necesita sobre cómo 
funciona nuestro presupuesto. 
 
 
 



 

 

6.04 Comentarios de los miembros de la Mesa Directiva (consejo administrativo) 
Sr. Smith - visitó la escuela Hillview Jr. High - tuvieron una asamblea de premios para reconocer a los 
estudiantes con un GPA de 3.0 o más alto; visitaron algunas clases y pasaron tiempo con el equipo de 
Educación Especial aprendiendo cómo han implementado algunas de las nuevas ideas del Informe Stetson.  
También aprendieron cómo están implementando un plan para hacer que los estudiantes regresen a las clases 
de educación general. También cómo están trabajando en colaboración con los maestros de Educación 
General y especialistas por materias.  Asistí a la reunión de la Revisión Presupuestaria de la Oficina de 
Educación del Condado de Contra Costa junto con la Dra. Canciamilla; y pasé un buen rato jugando boliche con 
nuestro equipo de Pitt Unity en el evento de boliche.  
 
Sr. Woolridge - Nuestra próxima reunión del Subcomité de Currículo está programada para el 20 de febrero a 
las 5:00 pm.  La Dra. Schulze, la Dra. Canciamilla y yo asistimos a un panel del gobierno que incluyó al 
Supervisor Federal Glover, al personal de la ciudad y a otros.  Pudimos responder a las preguntas de los 
estudiantes sobre cómo nos ganamos la vida, nuestras prioridades y nuestros asuntos urgentes. Hice algunas 
visitas a las escuelas: aulas de la PHS donde hablé con los maestros y fui a la clase de español, visité el Centro 
de Orientación Profesional y vi a muchos de nuestro personal en acción.  Disfruté visitando el aula 19 en la 
Black Diamond High School.  Me pregunto si pueden conseguir los libros de texto suplementarios que están 
recibiendo las otras clases. 
 
Dra. Canciamilla - El lunes 29 de enero me reuní con nuestra Presidente de la PEA, la Sra. Tammy Carr.  Ella 
está tratando de conocer mejor, en un ambiente informal, a cada uno de los miembros de la Mesa Directiva.  
El martes 30 de enero fui a la reunión de Presupuesto de la Oficina de Educación del Condado de Contra Costa 
(como se mencionó anteriormente).  El Sr. Vernon Miller y el Sr. Dennis Myers estuvieron allí para dar una 
presentación sobre el presupuesto estatal y lo que el Gobernador ha presentado.  Hoy nos sentamos en el 
panel del gobierno en la Pittsburg High y hablamos sobre el compromiso cívico, fue emocionante ver a los 
estudiantes, escuchar sus preguntas, y me alegró que el maestro hiciera un ejercicio de aplicación en la vida 
real. 
 
Sr. Woolridge - Siempre es interesante conocer y hablar con los maestros.  Nos reunimos con la Sra. Nicole de 
Los Medanos justo antes de la última reunión de la Mesa Directiva.  De mis cosas favoritas acerca de la PEA es 
llegar a conocerlos mejor como individuos.  
 
7. Información / reportes / discusión 
 
7.01 Viaje de estudios durante varias noches - del Proyecto Simposio del Monterey Bay Aquarium, de abril 
28-29 de 2018, Martin Luther King , Jr. JHS (Sra. Stevenson) 
Sr. Molina - este viaje de estudios durante varias noches al  Monterey Bay Aquarium es el resultado de un 
proyecto del Club Ambiental para reducir el uso de botellas de plástico en el plantel.  Esta es una asociación 
con el Monterey Bay Aquarium donde los estudiantes se reunirán para compartir los resultados. 
 
7.02 Viaje de estudios durante varias noches – la Noche De Graduación de los estudiantes de último año en 
la PHS a los Estudios Universales, del 31 de mayo al 1 de junio de 2018 (Sr. Whitmire) 
Sra. Spinnato – este es un viaje de estudios anual durante varias noches para los estudiantes de último año.  
Los estudiantes votaron en favor de ir a los Estudios Universales. Aproximadamente 91 estudiantes se 
matricularon hasta ahora. 
 



 

 

La Dra. Canciamilla fue recordada de una conversación sobre el costo y encontrar algo menos costoso para 
que más estudiantes puedan ir.  La Sra. Spinnato explicó que muchos estudiantes no están interesados en el 
viaje durante varias noches.  El Sr. Smith confirmó que su hijo también eligió no hacer el viaje durante varias 
noches durante su último año. 

7.03 Viaje de estudios durante varias noches – Programa de Cada 15 Minutos de la Pittsburg High School del 
13-14 de marzo de 2018 (Sr. Whitmire) 
Los días 13 y 14 de marzo, el personal organizará el tercer programa anual "Cada 15 minutos" junto con el 
Departamento de Policía de Pittsburg.  Este es un ejercicio de concienciación sobre el alcohol y las drogas que 
destaca los peligros de conducir bajo la influencia.  El Departamento de Policía coordina la mayor parte de la 
planificación de este evento y obtiene fondos de sublevaciones para facilitar el proyecto. 
 
7.04 Viaje fuera del estado – Conferencia de Entrenamiento Heartland  en Nashville, TN del 10-12 de abril 
de 2018 (Sra. Nava) 
La Sra. Nava asistió a esta conferencia junto con el personal el año pasado.  Esta conferencia ofrece 
entrenamiento sobre el software de Nutrición  Infantil para procesar solicitudes de comida, puntos de venta, 
manejo de datos y reclamaciones de reembolso.  El entrenamiento proporciona tiempo de 1 a 1 con los 
programadores y las últimas actualizaciones de tecnología.  Este es nuestro segundo año usando el nuevo 
software. 
 
7.05 Acuerdo de Servicios Add con McCracken y Woodman para el Proyecto de Reemplazo del Equipo HVAC 
de la escuela primaria Highlands (Sr. Holtslander) 
Alan Glass - el distrito ha estado en las etapas de planificación para reemplazar el sistema de HVAC en la 
escuela primaria Highlands.  Los planes iniciales fueron postergados de la DSA, así que estamos haciendo 
cambios para poner las cosas de acuerdo con el código. Este acuerdo de servicios adicionales cubrirá el trabajo 
necesario para la integración del sistema. 
 
7.06 Actualización de la Presentación de la Iniciativa de Alfabetización Temprana (Sra. Velasco y Sra. Pineda) 
La Sra. Velasco y la Sra. Pineda presentaron la actualización sobre la iniciativa de alfabetización temprana.  El 
objetivo de la alfabetización temprana en el PUSD es que todos los estudiantes lean según el punto de 
referencia al final del tercer grado.  El distrito tiene actualmente 7 Entrenadores de Alfabetización Temprana.   
Todos los estudiantes del PUSD son examinados en kindergarten y primer grado, el progreso es monitoreado 
regularmente, con creciente complejidad a medida que los estudiantes progresan.  Algunos de los próximos 
pasos incluyen: desarrollar el entendimiento de la complejidad del texto para los grados 2-3; desarrollo 
profesional en estrategias de comprensión de la lectura en los grados k-3; explorar IDEL para las aulas de 
Doble Inmersión; continuar talleres para padres con nuestros Enlaces de Padres. 
 
7.07 Contrato – Estrategias DGC – Servicios de Gestión de Desarrollo para el Proyecto de Vivienda de la 
Fuerza Laboral (Sr. Palacios) 
Sr. Palacios - estamos trabajando a través del proceso de planificación con la Ciudad de Pittsburg en este 
proyecto.  Este es un nuevo tipo de proyecto para nuestro distrito, así es que estamos trabajando con un 
consultor que ha trabajado con nosotros en el pasado.  Esta es una petición para tener a DGC Strategies en 
retención para trabajar con nuestro Distrito en el proyecto. 
 
7.08 Actualización de la Política de la Mesa Directiva 3510 Operaciones y Sostenibilidad de la Escuela 
Ecológica (Sr. Palacios) 



 

 

Sr. Glass - nuestro distrito es excelente en prácticas ecológicas, pero no tenemos una política de la Mesa 
Directiva que establezca nuestra opinión sobre la sostenibilidad. Hacemos lo que hacemos por naturaleza, lo 
cual es excelente; pero ahora tendremos una política establecida para establecer la importancia de las 
prácticas ecológicas. 
 
La Dra. Canciamilla quisiera recomendar que la palabrería que se desarrolló sobre la necesidad, las metas y el 
ciclo de investigación - se agregue al lenguaje político. Desearía que fuera un lenguaje institucionalizado. 
 
7.09  Convocatoria de la Resolución de la CSBA para la Financiación completa y Justa de las Escuelas Públicas 
de California (Sr. Woolridge) 
Sr. Woolridge - quisiera cambiar la línea de firma para reflejar 2 firmas e incluir a la Superintendente. 
La Dra. Canciamilla mencionó que ella está contenta de ver que la resolución viene a la Mesa Directiva, el 
tema surgió en la reunión de la Asociación de Juntas Escolares del CCC y habrá un fuerte movimiento 
legislativo para presionar por la financiación completa. 
 
7.10 La Mesa Directiva compartirá información de su asistencia a la Conferencia Anual de la CSBA (Dra. 
Schulze) 
La Dra. Canciamilla pudo obtener buena información y quiso compartir 3 programas.  1) Life Track Services - 
este es un programa de encuestas donde usted puede hacer encuestas sobre muchos temas, incluyendo el 
seguimiento de graduados. Anteriormente compartió esta información con la Mesa Directiva e incluyó una 
lista de los distritos que ya estaban usando el servicio.  Desearía ver al subcomité de Currículo indagar en esto 
como una de las maneras de obtener datos y medir el nivel de satisfacción.  2) El Acellus - ya tenemos licencias 
para esto y probablemente podríamos obtener algún uso extendido y otros recursos para ayudar a nuestros 
estudiantes.  3) Charlas Ted - encabezó una charla sobre cómo el uso de los clubes Ted Talks  hicieron que los 
estudiantes se animaran y se involucraran en las charlas. 
 
Sr. Miller - estaba emocionado de asistir a los Premios Golden Bell, muchos grupos estaban allí y se compartió 
buena información. Los premios unieron a nuestro equipo.  También tuvo la oportunidad de ver algunos de los 
nuevos autobuses en el área de vendedores, y se alegró de ver que el PUSD ya está usando los nuevos 
autobuses con cinturones de seguridad. Nuestras aulas nuevas también fueron exhibidas en CSBA, nos 
sentimos muy orgullosos de saber que estamos en el frente de la tecnología. 
 
Sr. Woolridge - uno de los puntos culminantes fue estar allí para presentar con nuestro grupo sobre la 
resolución de refugio seguro, y para hablar con los administradores y el consejo administrativo de los 
estudiantes después de la sesión.  También la presentación de Recursos Humanos a la que asistió con la Dra. 
Canciamilla y algunas de las posibles alteraciones para la acreditación que se presentarán en vista de la 
escasez de maestros, también escuchando sobre algunas de las estrategias que podemos hacer como distrito. 
 
Sr. Smith - es interesante escuchar algunos de los cambios en el Tablero Escolar de California y poder retener 
la información después de haberlos escuchado inicialmente en nuestra Mesa Directiva.  Hablaron de que el 
proceso es nuevo y que llevará tiempo acostumbrarse a los cambios. Discutieron sobre cómo el distrito 
debería tener una reunión pública como una forma de involucrar a la comunidad y hablar sobre el área donde 
no cumplimos con nuestra meta.  Asistí a una sesión sobre las necesidades emocionales sociales de los 
estudiantes: los medios de comunicación social son un problema, los bajos ingresos es otro problema, y no 
tener comida también es un problema.  Hubo un grupo que proporcionó alguna buena información para la 
consejería, la presentación de refugio seguro fue genial y el hecho de que nuestro distrito comparta que se 
hizo en colaboración con el Departamento de Policía fue una ventaja.  Asistieron a una sesión sobre estudios 



 

 

étnicos y éxito académico para estudiantes de color donde contrataron a un profesor para profundizar en 
varias culturas. También una de las sesiones generales que se destacó fue la de Westmore sobre un hombre 
que tenía un nombre familiar, pero que tomaba decisiones de vida muy diferentes.  El título del libro era "El 
Otro Westmore. 
 
Sr. Arenivar - también asistió a la sesión del Tablero, fue bueno para obtener el recordatorio y describieron lo 
que significaban los diversos colores.   También asistieron a una charla por cable sobre Educación Especial, 
hubo mucha gente interesada en esa - y hubiera sido mejor tener un aula para esa sesión. 
 
Srta. Elam - el programa de estudiantes habló sobre el poder que los representantes estudiantiles tienen y no 
tienen. Todos parecían tener el problema de no ser escuchados.  Los estudiantes hablaron sobre el desarrollo 
de un consejo de estudiantes para discutir asuntos y preocupaciones. 
 
 
8. Agenda de consentimiento 
 
Acta: 8.01 Acta  - (Dra. Schulze) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del acta de la Mesa Directiva del 24  de enero de 
2018.  Comentarios: el Sr. Smith le complació ver que el voto del Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva se 
registró junto con el voto de la Mesa Directiva. 
 
8.02 Viaje de estudios durante varias noches al Sur de California para el Programa Puente en la Pittsburg 
High School (Sr. Whitmire) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del viaje de estudios durante varias noches al Sur 
de California para el Programa Puente en la Pittsburg High School. 
 
8.03 Eliminación de Equipo Obsoleto (Sr. Belasco) 
El personal recomienda la aprobación de la eliminación de equipo obsoleto y/o subasta.  Comentarios: el Sr. 
Smith – para artículos futuros ayudaría incluir la fecha que se discutió previamente en una reunión de la Mesa 
Directiva. 
 
8.04 DE PROCEDIMIENTO: aprobar la agenda de acuerdos. 
La moción propuso aprobar la agenda de acuerdos en conformidad con la Acción Recomendada por cada 
asunto.  
La moción fue aprobada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar, 
Voto a favor: Srta. Kelsey Elam -  Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
 
9. Asuntos de Acción (la mayoría de los asuntos se han tratado con anterioridad ante la Mesa Directiva 
como información y fueron discutidos en una reunión anterior). 
 
9.01 Calendario de Precios para el Alquiler de la Instalación para el sistema Facilitron (Sr. Palacios) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el Calendario de Precios para el Alquiler de la 
Instalación para el sistema Facilitron. 



 

 

La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por la Srta. Kelsey Elam- estudiante/ 
confirmada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srta. Kelsey Elam -  Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.02 Resoluciones de la Mesa Directiva – Consideración del Patrocinio de la Mesa Directiva (Sr. Woolridge) 
Sr. Woolridge – le gustaría dar a la Mesa Directiva y a la estudiante una oportunidad para patrocinar una 
resolución. 
Sr. Smith – ¿No podríamos solo poner a todos los miembros de la Mesa Directiva en cada resolución puesto 
que estamos de acuerdo en grupo?  Sra. Jones – podemos incluir a  todos los miembros de la Mesa Directiva y 
a la estudiante donde está registrado el voto. 
 
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por la Srta. Kelsey Elam- estudiante/ confirmada 
por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srta. Kelsey Elam -  Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.03 Aceptación de la donación de varios proveedores a la escuela primaria Stoneman (Sr. Dunn) 
El personal recomienda la aceptación de la donación en cheques de los fondos de PGE por $480.00 y de Wells 
Fargo por $50.00 para los materiales y suministros del aula general. 
La moción fue presentada por el Sr. George Miller,  y secundada por la Srta. Kelsey Elam- estudiante/ 
confirmada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srta. Kelsey Elam -  Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.04 Aceptación de la donación para el Equipo de Robótica de la escuela Pittsburg High School (Sr. 
Whitmire) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la donación por $5,000.00 de parte de varios 
negocios locales para apoyar el Equipo de Robótica de la escuela Pittsburg High School. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srta. Kelsey Elam -  Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.05 Aceptación de la donación a la escuela Hillview Jr. High del Sr. Bob Bagwell y el Sr. John Lujan, de parte 
de la V.F.W. (Veteranos de Guerra Extranjera Puesto 1898). (Sra. Leber) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la donación por $600.00 al cuerpo estudiantil de 
la escuela Hillview de parte del Sr. Bob Bagwell y el Sr. John Lujan, de parte de la V.F.W. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srta. Kelsey Elam -  Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 



 

 

9.06 Aceptación de la donación de la Asociación de los Superintendentes y Administradores Latinos de 
California (CALSA) (Sr. Palacios) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la donación de la Beca por $1,000.00 de parte de 
la CALSA. 
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por la Srta. Kelsey Elam- estudiante/ confirmada 
por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srta. Kelsey Elam -  Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
10. Comunicaciones 
10.01 Comentarios del público, organizaciones de la comunidad, representantes de los empleados 
No hubo comentarios. 
 
11. Peticiones de la Mesa Directiva 
 
11.01 Peticiones de Información 
Sr. Smith - compartió que visitó la Oficina del Condado de Educación y notó los carteles grandes a lo largo de 
sus paredes que mostraban sus metas y los papeles del equipo de gobierno.  Fue bueno ver la información 
disponible para que el público la leyera; algo que nuestro distrito debería considerar.  ¿Recibió la escuela Black 
Diamond High School el transporte que necesitaban?  El Sr. Palacios confirmó que él se ocupó de la cuestión. 
 
Dra. Canciamilla – la Mesa Directiva solicita información sobre las proporciones y los estudiantes que 
participan en los clubes - desean obtener esa información y que el asunto permanezca en la hoja de solicitud. 
 
Solicitudes de la Agenda: 
Dra. Canciamilla - Para  la Agenda del Currículo del Subcomité: seguimiento de las encuestas, Acellus y los Ted 
Talks. 
 
Woolridge - Para  la Agenda del Currículo del Subcomité: ¿Cómo es la alfabetización a nivel de la secundaria? 
La petición del 10 de enero sobre el reconocimiento para el Consejo Escolar, etcétera - desea poner un asunto 
de información en la próxima agenda de la Mesa Directiva - y obtener una actualización sobre quién está 
sirviendo en ese comité (Consejo Escolar, ELAC, DELAC) para mostrar el agradecimiento de la Mesa Directiva. 
 
12. Próxima reunión de la Mesa Directiva / eventos futuros/ clausura de la sesión 
12.01 La próxima reunión regular de la Mesa Directiva – 21 de febrero de 2018  
La sesión abierta fue clausurada a las 8:59 p.m. 
 
 
 

 

 

 

 


